



www.mg.co.id

Kane Pecahkan Rekor Gol di Bayern

DORTMUND (IM) – Liga Der Klassiker jilid pertama musim ini menjadi milik Bayern Munich. Duel melawan Borussia Dortmund yang berlangsung di Stadion Signal Iduna Park, (5/11) dinikmati WIB itu dimenangkan Bayern dengan skor 4-0.

Harry Kane menyumbang hat-trick (9, 72, 90+3). Satu gol lainnya dilesatkan oleh Dayot Upamecano (4). Bayern pun bergeming di posisi kedua klasemen Liga Jerman dengan 26 poin dari 10 pertandingan, berjarak dua poin saja dari Bayern Leverkusen di puncak. Borussia Dortmund menduduki peringkat keempat mengumpulkan 21 poin.

Khusus bagi Kane, ia sudah mengemas total 17 gol di sepanjang 2023/2024. Sebanyak 15 gol terlahir di liga. Laman resmi Bundesliga menyebutkan, Kane kini menjadi pemain terjajam di kompetisi ini setelah 10 pertandingan pertama.

Penyerang berusia 30 tahun itu mematahkan rekor sebelumnya, yang dipegang Klaus Matischak, ketika mengemas 13 gol pada 10 pertandingan pertama untuk Schalke di Bundesliga

1963/1964.

Kontribusi Kane membawa Bayern Munich terus dalam jalur persaingan titel juara Liga Jerman. Hasil ini pun membuat pelatih Bayern Thomas Tuchel gembira. “Saya sangat bahagia dengan tim. Itu penampilan yang bagus. Tadi itu permainan hebat dan kami menunjukkan performa bagus,” kata pelatih Bayern Thomas Tuchel di laman resmi klub.

Ia menambahkan, timnya pantas memenangkan laga karena tampil dominan. “Kami tampil penuh konsentrasi, fokus dan efektif. Kami pantas menang dan menciptakan banyak sekali peluang mencetak gol. Saya bahagia untuk tim karena kami tidak bermain terlalu bagus pada hari Rabu (tersingkir di Piala Jerman). Hal itu memang bisa terjadi, tapi reaksinya yang diperhitungkan,” tandasnya.

• vdp



HARRY KANE
Pemain Bayern Munich

Newcastle Beri Arsenal Kekalahan

NEWCASTLE (IM) – Newcastle United memenangkan duel sengit berintensitas tinggi melawan Arsenal. The Magpies menang 1-0 via gol Anthony Gordon (64) dalam laga yang berlangsung di St James' Park, Minggu (5/11) dinihari WIB.

Newcastle pun membuat Arsenal merasakan kekalahan pertamanya di Premier League musim ini. Ini juga pertama kalinya Arsenal gagal mencetak gol di semua kompetisi musim ini (pertandingan ke-17).

Opta mencatat Newcastle memenangi dua dari tiga laga kandang terakhirnya di Premier League melawan Arsenal (kalah 1), jumlah yang sama dengan 19 kemenangan sebelumnya melawan Arsenal di St James' Park (seri 7, kalah 10).

Ini kali pertama Arsenal kalah berturut-turut hanya dengan selisih tiga hari di semua kompetisi sejak Desember 2020 (vs Everton dan Man City).

Manajer Arsenal Mikel Arteta menyebutkan gol tim lawan tidak sah. Gol ini memang sempat menimbulkan polemik karena ada dugaan tiga pelanggaran terjadi dalam prosesnya. Mulai dari bola yang su-

dah out sebelum dikirim ke kotak penalti, Joelinton mendorong jatuh William Saliba di depan gawang, serta Gordon offside sebelum menceploskan bola.

Video Assistant Referee (VAR) meninjau masing-masing potensi pelanggaran tersebut. Setelah memakan waktu cukup lama, VAR dan wasit menyatakan gol Gordon sah.

“Kami harus berbicara tentang hasilnya karena Anda harus berbicara tentang bagaimana bisa gol ini dapat dicapai dan ini luar biasa. Itu jelas bukan gol karena berbagai alasan,” kata Arteta, dilansir dari Football London.

Hasil laga lainnya adalah Brentford 3-2 West Ham, Everton 1-1 Brighton dan Manchester City 6-1 Bournemouth.

• vit



ANTHONY GORDON
Pemain Newcastle United



Selebrasi Bruno Fernandes dan rekannya usai mencetak gol ke gawang Fulham.

MU Bisa Tertawa Lagi Usai Kalahkan Fulham

“Tentu saja ini merupakan perasaan yang bagus. Jika Anda menang, maka selalu demikian. Ini adalah kemenangan penting dan performa yang solid,” kata Erik Ten Hag.

LONDON (IM) – Manchester United (MU) kembali bisa tertawa usai sukses mengalahkan Fulham 1-0 pada lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Craven Cottage, Sabtu (4/11) malam WIB. Kemenangan dramatis tim tamu ditentukan oleh Bruno Fernandes pada menit ke-90+1.

Di laga itu Fulham turun dengan kekuatan terbaiknya, sementara Manchester United tidak diperkuat Marcus Rashford karena cedera. Dan McTominay sempat membuat gol di babak pertama namun dianulir karena Harry Maguire sudah berada dalam posisi offside.

Manajer Erik Ten Hag sangat bahagia melihat timnya bisa menang. Ia mengatakan, skuadnya sudah menunjukkan performa yang bagus meski meraih kemenangan di menit-

menit akhir.

“Tentu saja ini merupakan perasaan yang bagus. Jika Anda menang, maka selalu demikian. Namun performanya bagus. Ini adalah kemenangan besar dan performa yang solid,” kata Ten Hag di situs resmi klub.

Ten Hag juga memuji karakter timnya sehingga bisa meraih kemenangan di markas Fulham. “Tim ini mempunyai semangat yang bagus dan mereka kuat serta saling bertaruh satu sama lain sepanjang pertandingan. Namun seperti yang saya katakan, tim ini solid. Dalam penguasaan bola, kami mendominasi permainan dan menurut saya tekanannya, dan tidak mudah melawan tim sebaik Fulham, mereka sangat bagus dalam penguasaan bola, tapi tekanan kami

tepat,” ujarnya.

Ten Hag mengapresiasi performa Harry Maguire. Kehadiran Maguire di lini belakang sukses memberikan rasa aman buat MU. Peggawa Timnas Inggris ini menorehkan catatan bagus sepanjang 2x45 menit.

Squawka mencatat, Maguire menjadi pemain yang paling banyak memenangkan duel (9 kali), paling sering melakukan sapuan bola (8 kali), serta menang bola-bola udara paling banyak (7 kali).

Tidak hanya kokoh dalam bertahan, Maguire juga aktif mengalirkan bola ke depan. Dia paling banyak membuat operan ke area pertahanan lawan (12 kali) dan menyentuh bola terbanyak (74).

Ten Hag, mengakui Maguire tampil luar biasa di markas Fulham. Kendati demikian, dia menilai kemenangan timnya kali ini tak hanya sekadar karena Maguire semata. “Harry Maguire menunjukkan performa yang luar biasa, kepemimpinan yang hebat, tapi ada lebih banyak hal di lapangan dan ini adalah sebuah tim. Semangat

tim, mereka berjuang untuk setiap jengkal, bahu-membahu,” kata Ten Hag dilansir dari BBC.

Sebelumnya Maguire memang sempat tersisihkan pada awal musim ini, hingga nyaris dilepas sebelum bursa musim panas ditutup. Namun, dia berjuang merebut tempat di skuad utama dan membuktikan diri masih layak di Manchester United.

Turun sejak menit pertama, Maguire langsung mengalami ‘duel keras’ di lapangan. Dahinya sempat terbentur bahu Rodrigo Muniz di awal laga, yang membuatnya sempat mendapat perawatan.

“Tentu saja saya mendapat cedera di awal pertandingan. Dokter melakukan semua tes dan saya tahu di mana saya berada, saya menjawab semua pertanyaan dan untungnya bisa menyelesaikannya (terkait gegar otak). Jika dokter mengatakan ‘saya baik-baik saja untuk melanjutkan pertandingan, ya saya akan selalu melanjutkannya. Senang rasanya bisa melewati pertandingan ini, membantu para pemain meraih clean sheet dan yang

lebih penting, meraih tiga poin,” ujar Maguire kepada MUTV.

Sementara bagi Bruno Fernandes, golnya ke gawang Fulham menandai gol ketiganya di sepanjang 2023/2024. Ini berarti Fernandes sudah menembus 67 gol sejak digact MU dari Sporting CP pada musim dingin 2020. Statistik StatmanDave mengemukakan, Fernandes telah melewati rekor gol Dwight Yorke (66), yang memperkuat MU di antara 1998-2002.

“Ini adalah hasil yang sangat penting. Kami tentu tahu posisi kami sekarang. Kami perlu mendapatkan kemenangan. Sangat penting bagi kami mendapatkan tiga poin pada laga ini. Kami perlu mendapatkan banyak angka untuk membangun sesuatu, kami harus memulainya karena ada laga-laga besar yang segera datang,” pemain asal Portugal itu kepada BBC Sport.

Hasil itu membuat MU naik ke posisi keenam klasemen Liga Inggris sementara dengan 18 poin, Fulham memiliki 12 poin. • vit

Barcelona Susah Payah Atasi Sociedad

SAN SEBASTIAN (IM) – Barcelona susah payah meraih kemenangan tipis di markas Real Sociedad dalam lanjutan Liga Spanyol. Berlaga di Stadion Anoeta, Minggu (5/11) dinihari WIB, Los Cules menang 1-0 berkat gol Ronald Araujo jelang akhir laga.

Statistik memperlihatkan kedua tim tampil cukup berimbang sepanjang 2x45 menit. Tim tuan rumah melepaskan 13 shots (6 on target) dan 51 persen penguasaan bola. Barcelona mencatatkan 12 tembakan percobaan (4 on target) dan 49 persen ball possession.

Kekalahan di El Clasico dinilai memengaruhi performa Barcelona di laga ini. Barca terbantu penampilan Marc-Andre Ter Stegen, yang membuat banyak penyelamatan gemilang. Beberapa upaya tuan rumah bisa

dimentahkan kiper asal Jerman tersebut.

Pelatih Xavi Hernandez menyayangkan performa Barcelona. “25 menit pertama tidak dapat diterima. Ini kebalikan dari minggu lalu (El Clasico), saat kami bermain bagus dan pantas menang tapi akhirnya kalah. Di laga ini benar-benar kritis terhadap diri sendiri. Kami sempat mabuk akibat El Clásico. Saat istirahat, saya bertanya kepada pemain apakah mereka lelah dan mereka mengatakan tidak lelah. Jadi saya katakan kepada mereka

bahwa mereka harus bermain dengan intensitas lebih. Sesederhana itu,” kata Xavi, dilansir ESPN.

Beberapa pergantian dilakukan di babak kedua. Pemain bertipe penyerang seperti Pedri, Raphinha, Lamine Yamal dan Ferran Torres dimasukkan menambah daya gedor.

“Di babak kedua, kami sedikit lebih baik. Hasil memang tidak pernah cukup bagi kami. Kami melakukan perubahan penyerang untuk memenangkan pertandingan dan menyelesaikan pertandingan dengan baik. Kami secara fisik bagus di 10 menit terakhir. Tim merasa lebih nyaman dan kami menciptakan peluang, dengan Gavi nyaris mencetak gol dan kemudian Ronald akhirnya mencetak gol,” tandas Xavi.

Hasil ini membuat Barcelona masih di peringkat tiga klasemen Liga Spanyol dengan 27 poin. Los Cules masih di bawah Girona dan Real Madrid. • vdp



RONALD ARAUJO
Pemain Barcelona

Udinese Perdayai Milan di San Siro

MILAN (IM) – AC Milan tumbang saat melawan Udinese pada pekan ke-11 Liga Italia. Meski tampil mendominasi, Rossoneri kalah 0-1 lewat gol penalti Le Zebrette yang berlangsung di San Siro, Milan, Minggu (5/11) dinihari WIB.

Milan sebenarnya tampil dominan di laga ini. Statistik memperlihatkan, tuan rumah memegang penguasaan bola mencapai 70 persen lebih, dan melepaskan 14 shots, dengan lima yang on target. Namun, penampilan solid Udinese bisa menjaga gawangnya tetap aman. Tim tamu bisa membuat golnya sulit dibobol.

Bahkan, tim tamu bisa balik memperdayai Milan. Itu terjadi saat Udinese mendapat gol semata wayangnya. Di babak kedua, tepatnya di menit ke-60, Milan dihukum penalti usai Yacine Adli melanggar Festy Ebosele. Roberto Pereyra maju menjadi eksekutor, dan menaklukkan Mike

Maignan.

Akibat kekalahan itu, AC Milan disoraki suporternya sendiri. Pelatih Milan Stefano Pioli menilai fans memang pantas kesal dengan performa timnya. “Yang terjadi adalah kami tidak main seperti yang kami bisa dan mau. Makin kami menekan, makin kami kehilangan kejelasan dan kualitas. Kami tidak main bagus dan kami terlalu kaceau. Kami harus khawatir dengan hasil dan performanya. Kami tahu ini bisa saja sulit, karena Udinese tidak membiarkan Anda mendapat ritme, tapi seluruh penampilan tidak memenuhi standar kami,” ujar Pioli kepada Sky Sport Italia. • vit



ROBERTO PEREYRA
Pemain Udinese

RASA STRAWBERI
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA JAMBU
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com